
 

 

 

A / AN – UN / UNA: 
 

 

• Utilizamos A + palabra empezando por una consonante: 
A girl – una chica. 

 

 

• Utilizamos AN + palabra empezando por una vocal: 
An egg  - un huevo. 

An orange – una naranja. 

 

 

• Cuando la H no es pronunciada utilizamos AN: 
An hour – una hora. 

• Cuando la H es pronunciada utilizamos A: 
A hat  - un sombrero. 

 

• Algunas palabras empezando por U – EU y con sonido /yu/, utilizamos el articulo A: 
A union – a university – a useful lesson – a European. 

 

• Cuando utilizamos letras solas (o cuando deletreamos), ponemos AN delante de: 
F – H – L – M – N – R – S – X – A – E – I – O  

 I bought an FM radio today. 

 His name begins with an H and not an N. 

 

• Ponemos A delante de las otras letras del abecedario: 
Have you seen a UFO? 

I’ve got a BA in History. 

 

 

 



SU USO:  

 

• No utilizamos A – AN con sustantivos contables plurales : 
Cats eat fish – los gatos comen pescado. 

 

• No utilizamos A – AN con sustantivos incontables: 
I haven’t got much money – no tengo mucho dinero. 

 

 

• Utilizamos A – AN para indicar la nacionalidad y los puestos de trabajo o profesiones: 
He’s a Scot. 

She’s an Egyptian. 

She’s a doctor. 

He’s an engineer. 

 

 

• No podemos utilizar A – AN con un adjetivo solo. Lo utilizamos cuando el adjetivo esta 
precedido de un sustantivo: 

 

A / AN + ADJETIVO + SUSTANTIVO. 

I want a red apple. – yo quiero una manzana roja. 

 

• Se usa A – AN en inglés pero ningún artículo en español: 

• En las exclamaciones con un sustantivo singular contable: 
What a noise! – Qué ruido! 

What an awful day! – Qué día tan malo! 

• Detrás de WITHOUT = SIN: 
They bought a house without a garage. 

Se  compraron una casa sin garage. 

 

 

• Se usa A – AN en inglés pero normalmente ningún artículo en español: 
 

• Al hablar de pertenencias o efectos personales: 
Have you got a car? – Tienes coche? 

Have you got a passport? – Tiene pasaporte? 

 

 



• Al hablar de ciertos problemas de salud: 
I’ve got a cough – tengo tos 

I’ve got a temperature – tengo fiebre 

I’ve got a headhache – tengo dolor de cabeza. 

I’ve got a cold – tengo resfriado. 

 

• En las siguientes expresiones: 
He smokes a pipe – fuma en pipa. 

When I was a child – Cuando era niño. 

He’s in a good mood – Esta de buen humor 

He’s in a bad mood – Esta de mal humor 

They’re in a hurry – Tienen prisa. 

 

 

• Se usa A – AN para hablar de características físicas. En español usamos el artículo 
determinado: 

David has got a big nose – David tiene la nariz grande. 

Her cat has got a short tail – Su gato tiene la cola corta. 

 

• También se usa A – AN para expresar relaciones de frecuencia, tiempo, precio, 
cantidad...: 

3 lessons a week – 3 clases a la semana. 

20 cigarettes a day – 20 cigarillos al día 

90 kilometres an hour – 90 kilómetros por hora. 

1 pound a kilo – 1 libra el kilo... 

 

 

• ANOTHER = OTRO – OTRA, se escribe como una sola palabra: 
Can I have another cup of coffee? 

Puedo tener otra taza de café? 


